

"Quelle politique aéroportuaire pour la France après 2012 ?"

L'ambition du colloque du 26 septembre 2011 était de relancer le débat sur la politique aéroportuaire française a sept mois de l'élection présidentielle. Après avoir fait le constat du double déséquilibre de notre système aéroportuaire national et parisien, l'ensemble des scénarios d'avenir en matière de développement aéroportuaire ont été posés et différentes thèses se sont affrontées.

Ville et Aéroport a souhaité synthétiser les différentes positions exprimées lors du colloque à travers un cahier d'acteurs. Aujourd'hui, le débat démocratique renait sur la politique aéroportuaire et il s'agit de le faire vivre sans aucun tabou.

Ce cahier d'acteurs qui rassemble une dizaine de contributions propose différentes visions du développement aéroportuaire français et formule des propositions pour les années à venir. Il sera notamment transmis aux candidats à l'élection présidentielle ainsi qu'à l'ensemble des acteurs du transport aérien.